
  

                                        

 

風薫る５月 

さわやかな風が吹き、すがすがしい新緑が目を楽しませてくれる過ごしやすい季節になりました。
新緑に染まる木々や、晴れて澄みわたる空は私たちを「外に出たい！」という気持ちにさせてくれ
ます。ゴールデンウィークも近づいてきました。連休だからこそできる体験ができるといいですね。
連休後、子どもたちがどのように過ごしたのか、目を輝かせながら話してくれることを楽しみにし
ています。 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

                                                

       

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

４年団 

令和５年４月３０日 

高松市立木太北部小学校 

★５月の学習内容★ 

 
＜国語＞ 説明のまとまりを見つけよう 
    ヤドカリとイソギンチャク 
    たしかめながら話を聞こう 
    みんなで新聞を作ろう 
    
＜算数＞ １けたでわるわり算の筆算 
    一億をこえる数 
 
＜理科＞ 動物のからだのつくりと運動  
     天気と気温 
      電流のはたらき 
 
＜社会＞ 住みよいくらしをつくる 
      水はどこから 
 
＜音楽＞ 音楽で心の輪を広げよう 
     歌声のひびきを感じ取ろう 
 
＜図工＞ コロコロガーレ 
 
＜体育＞ 新体力テスト、かけっこリレー 
 
＜道徳＞ レスリングの女王吉田沙保里 
      友だちが泣いている 
      休み時間のできごと 
 
＜総合＞   校内の防災施設について 

★５月の学校諸費★ 

《学年費内訳》 
国語ノート 130 

国語の学習（上） 287 

漢字ノート 130 

漢字ドリル（１学期） 350 

国語テスト（上） 144 

計算ドリル（１学期） 350 

算数ノート 130 

算数の学習（上）（テスト付き） 470 

香川県地図 139 

社会科のきそ（上）（テスト付き） 520 

社会ノート 130 

理科テスト（上）  144 

理科ノート 130 

理科の学習（上）  295 

音楽の学習・テスト付き 377 

わたしたちの体育 525 

A4フラットファイル（外国語ファイル） 50 

道徳ノート LA14 セミ A4 ５㎜方眼 175 

B5/B4 Pファイル（テストファイル） 107 

合計 4,583 

 

PTA会費（４・5月分）   ４２０円 
教育後援費（４・５月分） ５００円 
スポーツ振興センター    ４６０円 
学年費         ４,５８３円 
合 計             ５,９６３円 
※PTA 会費、教育後援費は、PTA への加入に同意いただいた方

から引き落とします。 

※PTA 会費、教育後援費は、PTA 総会（書面評決）での承認を

もって決定されますので、現時点では予定額を記載していま

す。別途配付いたします「諸費納入明細票」での記載額につい

ても同様です。変更があれば、改めてお知らせします。 

※５月１０日（水）が口座の引き落としになります。通帳残

高をお確かめください。 

 

○クラブ活動について 

子どもたちが楽しみにしているクラブ活動

がいよいよ始まります。原則は第２・第３火

曜日の６時間目ですが、行事等の関係で変更

もあります。５月は２３日（火）と３０日（火）

の予定となっています。クラブによっては準

備物が必要となりますので、よろしくお願い

します。 

 

 

 ひだまり  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月２４日（月）に、１年生を迎える会がありました。それぞれのふれあい班で、自己紹介をして

から、６年生が考えた遊びをして仲を深めました。その後は、教室や運動場で、お弁当を食べまし

た。みんなで食べるお弁当はとってもおいしそうでした。 

 

 

 

 

交通安全教室「安全に自転車に乗るために・・・」 

 ４月１７日（金）に、交通安全教室がありました。安

全指導員の方から、自転車の乗り方、安全確認の方法に

ついて説明を受けました。また、「もし事故が起きてし

まったら、どうなるのか？」など、具体的な事例をもと

にした解説動画も見ました。 

 自転車に乗ることは、危険を伴うため、安全に気をつ

けて乗ることの大切さを学ぶことができました。 

１年生を迎える会 

 

 

  

 

 

 

 


